

Koramil Susoh dan Muspika Galakan Penyemprotan Disinfektan

Heri Purwanto - INDONESIASATU.CO.ID

Jul 18, 2021 - 12:14



Abdya- Berbagai upaya terus dilakukan oleh Koramil 04/Susoh bersama mitra kerjanya, yaitu Aparatur kecamatan Samapi aparaturnya tingkat Desa, di Desa binaan mulai dari sosialisasi turun ke jalan-jalan, Himbauan melalui spanduk-spanduk bahkan sampai ke penyemprotan sudah dilakukan.

Kegiatan kali ini adalah penyemprotan, yang berada di Lima Desa yaitu, Desa Barat, Palak Hulu, Durian Jangek, Palak hilir, dan Desa Rumah Dua Lapis, yang

dimotori dari para Babinsa- Babinsa Kormail 04/Susoh dipimpin langsung PLH Danramil Serma Rony Kusmayadi, bersinergi dengan Muspika dan Bhabinkamtibmas serta Aparatur Desa, Tagana, serta dibantu adek mahasiswa KKN, Minggu, (18/7).

Tampak dari amatan media di lapangan, kegiatan penyemprotan dimulai titik star dan melaksanakan apel pengecekan di Masjid At-taubah di Desa Barat yang berada di Desa tersebut, dilanjut ketempat umum dan kepekarangan rumah warga di Lima Desa setempat.

Plh. Danramil 04/Susoh Serma Rony Kusmayadi Menjelaskan Kegiatan ini kita perbuat secara bersama-sama sebagai tanda bahwa kita sangat peduli tentang kesehatan kita semua, karna kesehatan adalah modal utama dalam berinteraksi dalam kehidupan sehari-hari, Kita tidak mau ada warga kita yang Sampai terpapar virus karna dari kelalaian kita semua.

Jadi kita juga berharap sangat kepada warga, bantu kita semua, mari kita seiring selangkah dukung program pemerintah dalam penegakan protokol kesehatan untuk memutus virus Corona ini, Karena tanpa dari kesadaran yang hakiki dari masyarakat semua, usaha yang kita perbuat selama ini sama artinya nol nilainya, tandasnya

"Upaya ini kita lakukan supaya jangan sampai kita jadi contoh seperti negara di India, begitu banyaknya korban berjatuhan akibat Corona yang melanda negara mereka, mari kita sama-sama saling peduli," harapnya.

Bapak Zulfan Selakau camat setempat sangat mengapresiasi keaktifan dari para Babinsa Koramil 04/Susoh di lapangan "ini usaha kita bersama, kita selaku masyarakat dan aparaturnya sudah wajib dukung program pemerintah dan ikut berpartisipasi dalam upaya penanganan covid ini, betul kata Bapak PLH Danramil itu, kalau bukan kita siapa lagi, mari kita bekerja sama demi kesehatan kita semua.

Lanjutnya, Dalam hal ini juga untuk upaya pemutusan mata rantai virus Corona seperti contohnya vaksinasi, yang selama ini sudah berjalan di kecamatan kita Khususnya di Lima Desa.

"Alhamdulillah antusias dari masyarakat cukup tinggi dan berjalan lancar, terjawab sudah nampak dari semangat dari perwakilan warga dari lima desa yang penuh semangat dalam penyemprotan hari ini," ucap Pak Camat. (Pendim Abdya/Dis)*